

# 鳥取 YEG 通信

TOTTORI  
YOUNG  
ENTREPRENEURS  
GROUP



発行: 令和2年12月15日  
鳥取商工会議所青年部  
広報委員会

# 12

鳥取商工会議所青年部通信 December 2020

## 令和2年度 会長あいさつ



鳥取商工会議所青年部  
会長 荒田潤之介  
株式会社 千代田工務店

新型コロナウイルス感染症に翻弄され続けた令和2年度も残すところ半月となりました。

第3波と思われる感染者の拡大もあり、多くの皆さまが先行きの見えない不安の中、耐え忍ばれていることと思います。新しい年の令和3年は、なるべく早く終息することで愛する地域そして日本が活気を取り戻し、明るい豊かな社会になっていくことを願っております。

現在、世界中に新型コロナウイルスが蔓延する中、人類はワクチン開発など終息に向け取り組んでおります。我が国も、GOTOキャンペーンなどのさまざまな施策が実施されています。来年はオリンピック開催が予定されています。少しずつでも経済を回していくために、私たち青年が前を向いて鳥取の商工業の発展のために活動すること、少しでも地域に元気なニューズをお届けられたらと思います。

10月27日(火)、活動を再開してから初となる対面式での理事会を行いました。リモートでは環境上意見することが遠慮気味になりがちでしたが、対面式では活発な

議論を交わすことができました。そして改めて会員の皆さまにお会いし話ができることが、どんなに大切な時間であるかということに気付かされました。

11月例会では、重点活動項目に掲げている「会員企業の事業価値を高める取り組み」としてICT活用による事業の効率化を目的に、アプリの活用方法などを動画で分かり易く紹介することで、会員のビジネススキル向上に繋がる例会を行いました。

しかし、直前に鳥取市で感染者が発生し、急遽対面式からリモート例会に切り替えました。開催に当たり急な状況変化への対応策としてリモートの準備を行っていたこともあり、滞りなく例会を開催することができましたが、さまざまなことを想定した準備の必要性は、このコロナ禍において重要であることを実感しました。

また11月23日(月)には、私たちの先輩方が築き上げた布勢総合運動公園内「桜の園」の因幡千本桜を、もう一度千本に復活させる5ヶ年計画最後の植樹が行われました。詳しくは来月報告させていただきます。

本年はOBである諸先輩方や関係者の皆さま、そして会員の皆さま本当にお世話になりました。来年も活動へのご理解とお力添えをよろしく願います。

最後となりますが、師走に近づき益々寒さを感じる様になりました。体調には十分に気を付けて、明るく良い新年をお迎えください。

## 10月例会開催について

10月14日(水)に、今年度初の例会となる10月例会を開催しました。コロナウイルス感染症の影響により、4月より例会を行うことができず約半年ぶりの開催でした。

少しでも感染リスクを減らすため、報告や紹介のない会員はリモートでの参加とし、大会議室には会員数の三分の一ほどにあたる50名弱が集まりました。今までの例会とは異なり、受付から検温や手指消毒を実施し、例会中もマスクやビニール手袋を着用し感染症予防に配慮いたしました。

活動再開のキックオフとなります今回は、鳥取市長深澤義彦さま、鳥取商工会議所会頭児嶋祥悟さまからのビデオメッセージや、親会よりご出席いただきました副会頭坂本直さまに激励のご挨拶を頂戴し、これからの活動に向けて士気を高めることができました。また、次年度も続投が決定した荒田会長が抱負を述べられ、熱い思いを共有しました。

初めてのリモート形式ということで思うように運営できないこともありましたが、新しい例会の形を模索するという挑戦を会員の皆さまのご協力のもと行うことができました。どんな状況でも歩みを止めない、鳥取YEGであり続けたいと思います。

総務委員会

委員長 田村 康悦



10月例会

## 麒麟獅子の紙芝居贈呈式

10月13日（火）、鳥取市立賀露保育園において「麒麟獅子の紙芝居」の贈呈式を執り行い、鳥取市へ紙芝居を贈呈させていただきました。この紙芝居は因幡・但馬地方に伝わる麒麟獅子が日本遺産に認定されたことを記念し、昨年度鳥取県魅力発見委員会が発案、青谷町出身東京都在住の絵本作家おくむらのりこさんに依頼し作成したものです。

当日は贈呈式に先だって、33名の園児を前に紙芝居の読み聞かせ会も行われ、コロナ禍の影響で3月から先延ばしになっていた紙芝居のお披露目もやっとな実現することができました。当初作者直々に来園いただき読み聞かせを実施する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、作者による読み聞かせ動画を上映するという形に変更となりましたこと、園児たちが途中で飽きてしまうのではと懸念しましたが、最後まで集中して見入ってくれたようです。上映後の園児たちから「かつこよかった」「恐くなかった」「麒麟獅子のことがぜんぶわかった」といった感想が聞かれ、地域の伝統文化をつなぐお手伝いできたのではと実感できました。今後より多くの子どもたちの目に触れるよう活用していく予定です。

まち興し委員会  
委員長 常村 修



麒麟獅子の紙芝居贈呈式

令和2年度

## 新入会員研修in氷ノ山

10月24日（土）、氷ノ山で新人研修を開催しました。例年では商工会議所で座学のための研修を行って来ましたが、本年度は趣向を変え座学に加え登山研修を交えた内容で行いました。

「あなたの同期は誰か知っていますか？」もしそう問いかけても、果たして何人が答えられるのでしょうか？同い年なら分かるけど・・・と数年前の私ならこう答えたいと思います。同期は時として、同じような役割や立場になる事があります。またお互いを助けてくれる、励ましてくれる、おせっかいをやいてくれる、切磋琢磨できる存在でもあります。

本年度は、新型コロナウイルスの影響で会員同士のコミュニケーションが取りにくい状態があります。その状況の中で、どのような形なら新しく入会した会員同士がコミュニケーションを取れるのかを考え、「同期の絆」をテーマに自然の中での体験型研修会を考えました。

まずは高原の宿氷太くんにて、さまざまな役割を経験された杉内監事に講師を務めていただきYEGの基礎的座学を行いました。その後の登山研修では、新入会員同士や理事の間で自然と会話が弾み、時には助け合いそして励まし合いながら頂上を目指しました。

参加した多くの新入会員や理事の皆さまに「本当に楽しかった！新たな気持ちがあった！」と感想をいただき、改めて体験型研修会の良さを感じました。

来年で降形は変わっても、体験型研修会は仲間が一つになる大切な取り組みだと考えます。

お忙しい中、ご参加いただいた皆さまありがとうございました。

会員増強委員会

委員長 野藤 実



氷ノ山頂上

鳥取YEGでは  
**鳥取を盛り上げる方**  
募集中!!

TEL:0857-32-8004  
(鳥取商工会議所青年部 事務局)

鳥取YEGは、地域を支える青年経済人の集まりであり、一緒に鳥取を盛り上げていただける方を随時募集しています。次世代を担う立場として、熱意を持って一緒に頑張りませんか?! 企業と地域を活性化させましょう! お気軽にお問い合わせ下さい。

## 新入会員



大塚 裕之 君  
(おおつかひろゆき)  
事業所名 鳥取福岡商事㈱  
所属委員会 総務委員会



近藤 拓 君  
(こんどうたく)  
事業所名 近藤塗装  
所属委員会 会員増強委員会